
  
第１７８４回  

♬ソングリーダー♬   ◆乾杯◆     

須田  清会員   延島 三男会員   

「奉仕の理想」「４つのテスト」            

「ロータリーの綱領」                田中 徳尚 ガバナー 

「4 つのテスト」 
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ロータリー活動の根源

でもある「奉仕」を通じ

てロータリーライフを

楽しみましょう！ 
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クラブ広報   小林   忠 
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会計      千葉  秀樹 

【本日のプログラム】 

第 1787 回例会 

   12/5（水）  

 

♣クラブフォーラム 

  

   

 

             

 

【次回のプログラム】 

第 1788 回例会 

12/8（土） 

♣親子 3 クラブ合同例会 

川口北東 RC ホスト 

「平和の集い」 

第 1784・85・86 回 例会記録 11 月 14 日(水)・１７、１８(土日)・２８（水） 
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mailto:kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp


森川 昌紀会長挨拶 

素晴らしい青空でまさに、   

「天高く馬肥ゆる秋」ではない 

でしょうか。本日のお客様を 

紹介します。地区ロータリー 

財団部門 資金推進委員の 

森嶋修様です。ロータリー財団 

の寄付が単なる寄付行為だけではなく、その寄付が

どのように使われ社会に役立っているかを教えて

いただけることを楽しみにしております。 

先日の日曜日、内山職業奉仕委長主催の荒川左岸

南部流域下水処理場の見学会は多くの会員の皆様

に参加していただき誠にありがとうございました。 

私たちが毎日お世話になっている生活汚水排水を

日々きれいにして荒川に放流しているとのことで

した。私の子供の頃は、東京湾が赤茶色で湾に隣接

している隅田川も赤茶色だった記憶がありますが、

今では当時の面影もなくきれいな海に戻りつつあ

るのでは、これも汚水を直接流さないで処理をされ

ているからと感じます。大変、有意義で貴重な体験

が出来ました。 

本日１１月１４日は、埼玉県民の日ですね。 

明治 4 年に廃藩置県が行われ、「県」の統廃合があ

り、11 月 14 日（旧暦）に「埼玉県」が誕生しま

した。生まれたばかりの埼玉県は今と違って、荒川

より東の地域でした。荒川の西が入間県で、明治 6

年に群馬県と合併して熊谷県に。そして、明治 9年、

埼玉県と旧入間県が合併して、今の埼玉県とほぼ同

じ形になったのです。当時の資料によると、人口は

896,107 人でした。昭和 46 年、それからちょう

ど 100 年目に当たるのを記念して、11 月 14 日

を「県民の日」としました。県内では、毎年この日

を中心にいろいろなイベントが開催されます。１０

月～１２月にかけて、県内で２８０もの「県民の日

協賛行事」が開催されます。埼玉県民の日には県内

の小中高校が休みになります。私も子供の頃は県民

の日が休日と重ならないようにと願ったものです。 

１１／１４が平日の場合、日本で唯一大混雑する場

所があるそうです。東京ディズニーランドです。そ

の混雑ぶりは普段の土日以上に超～混む日とも言

われているそうです。ちなみに前日の１１／１３

は、茨城県民の日ですが、東京ディズニーランドは 

 

 

 

原  浩明幹事報告    

1.当クラブ例会スケジュール   

11/14 ロータリー財団資金  

推進委員会 森嶋 修委員 

11/17・18(土・日) 「地区大会」 

リリアにて 

11/21 休会  

11/28 夜間例会 JC理事長 ゆの郷 6 時より 

2.地区セミナースケジュール 

12/1（土）入会 3年未満、新会員に集い 

 場所：ラフォーレ清水園 PM3：15登録 

25 年 1月 26 日（土）職業奉仕セミナー 

 場所：さいたま文学館ホール PM1:30 点鐘 

3.当クラブ委員会 

11/14(水)第 4 回会員研修会 芝事務局にて 

               

  

 

 

  

 

 

                        

 

 

 

 

 

 

 

                        

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

普段の平日と変わらずそれほど混んでいないとの

こと。人口数で見ても埼玉県７２０万人、茨城県２

９０万人と埼玉県の方が圧倒的に人口の多い事で

もわかります。我が埼玉県は全国で第５位の人口数

を誇ります。人口密度は全国第４位です。 

それでは、全国第５位の人口数の埼玉県民の郷土愛

はどの位でしょうか？民間の調査会社が何社かラ

ンキングしておりますが、どれを見ても、第１位は

沖縄県、第２位は北海道、第３位は京都府と何とな

く分かる気がしますが、では埼玉県はと言います

と、何と第４７位でダントツの最階位です。 

郷土愛以外にも、地元のおすすめ度や自慢度ランキ

ングでも、ほぼ同様の結果となっております。 

私は、埼玉で生まれ育ったものですから埼玉は好き

ですが、このランキングには、悲しさと寂しさを覚

えます。 

お隣の第２５７０地区では郷土愛を高めるために

行田のさきたま古墳群を世界遺産に登録しようと

努力されております。私たちも地元愛を深めるため

にもこの埼玉県民の日を契機に何とかしなくては

ならないと感じるのでは無いでしょうか？ 

さて今週末は地区大会です地元川口で田中ガバナ

ーを輩出しておりますので川口での開催となりま

す。全員登録をしておりますので全員参加で地区大

会を楽しみたいと思いますのでご出席をお願いい

たします。 

 



お客様紹介 

 

ロータリー財団資金推進委員会 

 森嶋 修 様（浦和東ＲＣ） 

 

 

 

 

出席委員会 田中 一任委員長 

 

 

会員 出席 計算会員 MU % 

29 19 25 3 88 

 

ＲＬＩパートⅡ修了証  増田  徹会員 

 

米山功労者 

 

♞19 回目 

メジャードナー 

今村  勲会員 

 

 

 

♞８回目 

マルチプル 

藤原 忠雄会員 

 

 

  

♞5 回目 

マルチプル 

森田 康之会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 

会員研修委員会    藤原 忠雄委員長 

本日の会員研修は、森田会員に講師 

をして頂きます。（米山委員長） 

芝事務局、6：30より     

よろしくお願い致します。 

親睦委員会  奈良 栄一郎委員長 

11/8 に行われた親睦ゴルフ・懇親会に、朝早く 

から長時間参加頂きありがとうございました。お蔭

さまで天候にも恵まれ楽しい一日を過ごすことが 

 

にも恵まれ楽しい一日を過ごす 

ことが出来たと思います。 

出来たと思います。 

また、11/28（水）夜間例会ＪＣ 

理事長の増井様をお迎えしての 

夜間例会になります。出来るだけ 

多くの会員の皆様に出席頂ける 

ようよろしくお願い致します。 

本日の卓話 ロータリー財団資金推進委員会 

        森嶋 修委員（浦和東ＲＣ） 

ロータリー財団とは      

1.ロータリー財団の歴史 

ロータリー財団は、1917 

年アメリカジョージア州 

アトランタで開催された国際 

大会においてアーチ、Ｃ、 

クランフが「世界的な規模で慈善、 

教育、その他社会奉仕の分野で、よりよきことをす

るために基金を作ろう」と提案し始まり 1928 年

国際ロータリー財団と名付けられました。 

2. 財団寄付の種類 

◆年次寄付 

年次寄付は、寄付の基本であり、使い道に指定をす

ることなく、3 年後に総額の 50％がＤＤＦとして

地区財団活動資金に、残りの 50％がＷＦとして国

際財団活動資金になります。 

＊当地区では、1 人当たり＄200が目標額です。 

  ◆恒久基金 

恒久基金は、年次寄付とは違い、元金は使わず、投

資して得られた収益だけが 3 年後にＤＤＦとして 

50％、ＷＦとして 50％に分けられます。基本的に 

減ることはありません。2025 年までに 10 億ドル

を目標にしています。 

＊恒久基金の目標は、ベネファクター1名、1000

ドルです。 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

                         

 

 

 

 

  

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11/29（木）川口北 RC炉辺会議「にしき」にて 



ニコニコ委員会   谷口  顕委員長 

森嶋 修様  本日卓話でお世話に   

       ります。宜しくお願い 

       致します。 

松波 由利様 お手紙を頂きました。 

森川 昌紀  ロータリー財団森嶋様本日は宜しく

お願いします。 

原  浩明  森嶋様卓話宜しくお願いします。 

磯  利昭  本日も宜しくお願い致します。 

今村  勲  森嶋様卓話ありがとうございます。 

切通 勇次  宜しくお願いします。 

小林  忠  森嶋様卓話宜しくお願いします。 

菅  祐伸  ニコニコ委員長遅いぞー 

須田  清  毎日お酒が飲めるのもロータリーの 

       お蔭です。 

田中 一任  本日もよろしくお願いします。 

 

 

                        

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ◆ポリオ、プラス（使途指定寄付） 

ポリオ（小児まひ）を撲滅するために長年ロータリ 

アンが全力で取り組んできた重要なプロジェクト。 

＊現在 2 億ドルのチャレンジが達成されたために 

今年度は、1人当たりの寄付目標は 30ドルになり 

ました。 

 ポリオ撲滅の現状 

ロータリーの活動が実を結び、当時は 100を越え 

る国と地域に蔓延していたポリオが、現在ではポリ 

オ常在国は、パキスタン、ナイジェリア、アフガ二 

スタンの3か国になっていて、「ファイナルインチ」 

と言われているように、ポリオ撲滅は、あと一歩の 

所まできています。 

3. 新地区補助金と、グローバル補助金 

  ◆新地区補助金 

新地区補助金は、ＤＤＦ（地区に戻ってきたお金） 

の最大 50％までとなっています。比較的小規模 

で、短期間の事業のための資金です。 

  ◆グローバル補助金 

グローバル補助金は、6つの重点分野における大き 

なプロジェクトを実施するための資金です。長期の 

プロジェクトになります。 

＊6 つの重点分野 1.平和と紛争予防 

2.疾病予防と治療 3.水の衛生施設 4.母子の健康 5. 

基本的教育と識字率向上 6.経済と地域社会の発展 

 

   

4. 主な財団のプログラム 

  1.職業研修チーム（ＶＴＴ） 

  2.国際親善奨学金 

  3.ロータリー平和フェローシップ 

  4.復興災害 

5. 財団への寄付による、表彰、記念品等 

  ◆ポール・ハリス・フェローの段階 

・1000 ドル未満はポール・ハリス・準フェロー 

・1000 ドル以上～2000 ドル未満はポール・ハ

リス・フェロー 

・2000ドル以上～3000 ドル未満は 1 回目のマ

ルチプルポールハリスフェロー。その後 1000 ド

ル増える毎に、ポール・ハリス・フェローの回数が

増えていきます。 

  ◆ベネファクター 

1000 ドル以上を恒久基金に無条件寄付した人。 

最初の寄付の際に表彰され、次回から寄付に対し感

謝状を受け取ります。 

  ◆大口寄付者 

ポール・ハリス・フェローやベネファクターなどに

よる寄付額が合計 10,000 ドルを超えると、大口

寄付者として表彰されます。 

6. 税制上の優遇処置 

2011年7月1日から寄付が税制上の優遇処置の 

対象となりました。 

 

森嶋様 卓話 

ありがとう 

ございました。 

 

奈良 栄一郎 本日も宜しくお願い致します。 

延島 三男  森嶋様卓話楽しみです。 

槙  孝夫  森嶋様卓話宜しくお願いします。 

増田  徹  森嶋様本日は宜しくお願い致します。 

藤原 忠雄  資金推進委員森嶋様宜しくお願いし

ます。 

森田 康之  森嶋様卓話楽しみにしています。 

山口 久仁幸 森嶋様今日はありがとうございます。 

山森 喬夫  森嶋様ようこそ。 

谷口  顕  森嶋様よろしく。 

20 口 40,000 円 累計 422,2000 円 



森川 昌紀会長挨拶 

 大変寒くなって来ました。 

北海道の室蘭市では、爆弾低気圧 

による大きな停電が起こっており 

ます。一刻も早い復旧を望みます。 

本日のお客様をご紹介致します。 

川口ＪＣ理事長であります増井真也様、副専務理事

の濱子明正様です。今日は宜しくお願い致します。 

 本日は、孫クラブである川口むさし野ＲＣの例会

戸塚南小学校での「図書寄贈対話集会」へ原幹事と

伺って参りました。戸塚南小学校は、平成 17年に

開校されたとても近代的な建物です。夢を語る会と

して、小学校 5 年生の夢を聞かせて頂きました。

今の小学生の夢は、我々とあまり変わりがないよう

です。男子では、スポーツ選手だったりと、また、

タカラトミーの社員という具体的なビジョンを持

った生徒さんもいました。最後にロータリアンとし

て、自分が経験をした東京マラソン完走の話をさせ

て頂きました。完走するには、日々の練習、仲間の

応援が苦しい時に自分の背中を押してくれる。やは

り夢というのは、失敗を恐れず何事にもチャレンジ

することだと思います。そして、本田宗一郎氏の言

葉を贈りました。「少しでも興味を持ったこと、や

ってみたいと思ったことは、結果はともあれ手をつ

けてみよう。幸福の芽は、そこから芽生え始まる。」

とても有意義な１日を過ごさせて頂きました。 

 

 

本日の卓話 社団法人 川口青年会議所 

         理事長 増井 真也 様 

ＪＣへ入会以来、７年間真剣に 

取り組んで参りました。2010 年 

初めての国家観に出会いました。 

社団法人日本青年会議所誇りある 

主権国家確立委員会へ出向しまして、 

領土領海問題に関する国民意識の 

醸成、国家観の醸成という運動に 

関わりました。その中でとても印象的であった体験

は、北方領土ビザなし渡航でした。外務省の行って

いる事業です。択捉・国後島へ行きました。 

   出迎えの人々 

実際に島に着くと、人々がたくさん来てくれていま

した。あくまで日露友好事業ですので、晩餐会や少

女たちのファッションショーがあったりして、とて

も友好的でした。 

 

 

私の感想としては、択捉島・国後島が日本に帰って

くる確率は、難しいのではないかと思いました。 

ＪＣが作り出す国家観 

「日本固有の生活様式や文化、宗教や歴史観」という

アイデンティティを見つめ直し、経済尺度に頼らない

価値判断基準を醸成し、この国の将来を見出すこと。 

11 月 28 日（水） 夜間例会 ゆの郷にて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
勉強会にて 

日本領土だった頃

の郵便局です。これ

が壊れると、その頃

の建物はすべて無

くなります。（上） 

 

この工場は、鮭の養

殖、放流そして、缶

詰に加工しロシア、

中国で消費されま

す。（下） 私のＪＣ観 

「新日本の再建は我々青年の仕事である。改めて述

べる迄もなく今日の日本の実情は極めて困難に満

ちている。この苦難を打開してゆくために取るべき

途は国内経済の充実であり、国際経済との密接なる

提携である。その任務の大半を担っている我々青年

は、あらゆる機会をとらえて互いに団結し自らの修

養に努めなければならぬと信ずる。青年会議所設立趣意書 

１９４９年） 

 

（青年会議所設立趣意書 １９４９年） 

 

♞戸塚南小学校 

「対話集会」にて 

森川会長と 

    生徒さん 



お客様紹介 

夜間例会・懇親会（11/28） ゆの郷にて 

        川口青年会議所                             

 

 

 

 

 

増井 真也様  濱子明正様   

 

                                         

 

 

 

 

 

 

 

                     

 

 

 

 

♞2012-13 年度 国際ロータリー♞ 

第 2770 地区 地区大会 

 

 

 

 

 

田中 徳尚ガバナー 様    埼玉県知事 上田 清司様  

     

 

 

                        

ジュディ―・オング様                     インターアクト東日本復興支援募金にて 

森川 昌紀 ＪＣ増井様宜しくお願いします 

今村  勲 ＪＣ増井理事長様卓話ありがと

うございます。 

須田  清 ＪＣ理事長増井さんようこそ 

奈良 栄一郎 増井様卓話楽しみです。 

西田 宗平 増井理事長宜しくお願いしま

す。 

藤原 忠雄 久しぶりの夜間例会に出席しま

した。楽しみましょう。 

山口 久仁幸 増井理事長今日は、ありがと

うございます。 

7 口 10,000 円  累計 432,000 円 

増井様卓話ありがとうございました 


